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４月１日、本社５階会議室で、10 名の

新入社員を迎えて入社式が行われまし

た。今年は、２名の高校卒社員と８名の

大学卒社員を迎えました。すでに、研修

を終えて、それぞれの配属先に赴任され

ており、皆さん慣れない場所で奮闘してい

ることと思います。誰もが、そういう時があ

ったことと思います。暖かく迎え、今後の

成長を見守っていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月６日、例年通り、名古屋市の国際

センターで経営方針発表会を行いました。

49期業績報告、50期に向けての経営方

針、各事業部の取り組み、研修会、表彰

式、新卒及びキャリア入社社員の紹介が

行われました。今年も、コロナ感染予防の

ため懇親会は行われませんでした。49期

は、48期からは回復できましたが、２回の

感染爆発と資材の納期遅延などで、やは

り影響は大きかったと思います。また、活

動が再開しつつある中で、まだまだ、改善

すべき問題も多くあることもよくわかりまし

た。成長を目指し、ステップアップしていこ

うと思うと、実力をつけなくてはいけないこ

と、不足な点が当然沢山出てきます。そ

うした課題に力をあわせて取り組み、元

気に 50期の活動を行っていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各協力業者会の総会、安全大会、研

修会が下記のとおり行われました。 

４月２日 関西 NITTOH協力業者会 

京都・都ホテル 

４月９日 関東 NITTOH協力業者会  

東京・京王プラザホテル多摩 

４月 16日 東海 NITTOH協力業者 

名古屋・今池ガスビル 

協力業者会も早いもので、今回で設立し

て第 16 回となりました。第１回からずっと

出席してくれている方も多くあり、参加会

社も徐々に増えてきており、ありがたいこと

です。３つの会を合わせると、161 社の会

員会社があり、品質・サービス面で質の

高い施工を継続してくれており、当社を支

えてくれています。今回から、セブン会が

東海 NITTOH 協力業者会と合併し、新築

部会として活動していきます。昨年は、コ

ロナ禍で、関東が急遽中止となってしまっ

たので、関東の開催は３年ぶりとなりまし

た。今年も、コロナ禍で懇親会は行いませ

んでした。部会の活動やゴルフコンペなど

の親睦行事も２年間ほとんど出来ていな

いので、今年は元気に活動再開できるこ

とを期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いよいよ瑞穂通店の移転先となる、瑞

穂店が着工しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年度まで、コロナ禍でイベント活動が

減少してしまい、集客活動が思うようにで

きませんでしたが、今年は、デアール店の

イベントをはじめ、メーカーさんのショール

ームでの開催、農協祭などへの参加など、

積極的に活動予定を組んでいます。４月

は、16、17日に各務原店、23日、24日

に名古屋東店でイベントを行いました。 

 

 

プロ野球も、今年は昨年までの無観客

や入場制限がなくなり、各チーム新戦力

や新監督のもと、激しい戦いを行っていま

す。本社のある名古屋の地元球団、中日

ドラゴンズは、立浪監督を迎えて、地元出

身若手選手が活躍して、ここ数年の低迷

からは脱している感じで、今後が大変楽し

みな状況になってきました。ここ数試合は、

現在首位打者の大島選手（享栄）をケガ

で欠いたこともありますが、１番鵜飼選手

（中京大中京）、２番岡林選手（菰野）、３

番石川選手（東邦）の U23 トリオで、上位

打線を固めています。投手陣でも、19 歳

高橋投手（中京大中京）がすでに２勝し

てローテをしっかり担っており、藤島（東

邦）、祖父江（愛知）も活躍しており、いつ

のまにか地元大好き球団になっています。

今まで地元の有望選手を他球団にとられ

活躍されるということが多く、中日は人気

が低迷するというところがあったので、今

後は大いに盛り上げて欲しいところです。

ただ、今年のアンケートでも、まだファンの

満足度は 12 球団で最下位だったようで

すが、今年は変わってきていると多くの人

が感じていると思いますので、ソフトバンク

やロッテというパ・リーグチームは、ファン

を大切に上手く運営しており、人気ととも

に実力面でも高くなっており、中日も見習

って球団運営を行って欲しいところです。 
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ちょっと一言 

 

 
 
 

 
 

 

 

 

お疲れ様です。阪神営業所の村上です。写真は最近

流行っているポーズでアプリを使用して撮ってみました。 

皆さんは、SNSを使われていますか？私は、Instagram

でファッションや生活雑貨をよく見ます。気になるものはフ

ォローしたり、ウィッシュリストに保存しています。その他に

格言なども見ます。分かってはいても、たまに活字で見る

とハッとさせられることも多く、戒めのためにスマホの待ち

受け画面にすることもあります。 

「時代の移り変わり」という話ですが、ビジネスでのペー

パーレス化だけでなく、私達の日常生活においても、雑誌

を買わなくなり、また、TV を観る機会も減り、情報を得る

媒体が変化してきました。十年一昔と言いますが、時の

たつスピードはどんどん早くなっている気がします。自分で

情報を得ようとしなければ、どんどん置いていかれます

ね。今は、かろうじてついて行けています（たぶん）が、ソ

ーシャルメディアで最新情報を得ても、ソレが一体何なの

か分からないこともあります。そんな時は娘に教えてもら

っていますが、流行は中高校生から生まれるそうです

ね。その点で言うと、娘ももう少し古い世代です。近い将

来娘と２人で『なんだろうね？コレ？』と言う日が来るかも

知れません。そうなったら、孫に教えてもらうという未来が

待っていればいいな。と夢見ています。 

 

施工事例紹介 

●施 工 場 所 愛知県名古屋市 

●工 事 名 バルコニーデッキ交換工事 

●仕 様 タキロンデッキ材 

●建物の構造 木造在来 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■担 当  建設事業部 瑞穂通店 植田 夕貴  

築 40 年ほどの２階バルコニー床が経年劣化により割れて

しまっていました。また、背の高い街路樹が付近にあり、枯葉

等が床材と壁の隙間に詰まっていたため、改修工事を行いま

した。床材のジョイント部は既存床材下にあった排水位置の関

係も考慮しながら確定しました。枯葉等はすべて取り除き、ゴ

ミなどが詰まってしまう原因となる壁との隙間もなくし、きれい

に仕上がりました。お客様もこれで気持ちよく洗濯物が干せる

と喜んでいただけました。 

大阪事業部 阪神営業所 

村上 綾子 

「時代の移り変わり」 

★Happy News★ 

資格取得おめでとうございます 

★法人事業部 三河営業所 戸田さん 

★大阪事業部 北陸営業所 山下さん 

★大阪事業部 北陸営業所 永尾さん 

しろあり防除施工士 

★住宅メンテナンス事業部 三河営業所 細川主任 

★住宅メンテナンス事業部 三河営業所 竹中さん 

★法人事業部 静岡営業所 佐橋所長代理 

ペストコントロール技能師 

★東京事業部 東京西営業所 谷口さん 

危険物取扱者（乙種４類） 

ご結婚おめでとうございます 

法人事業部 静岡営業所 廣納さん 

４月結婚 

入社社員紹介 

★森 幹育 建設事業部 各務原店 50歳 

趣味：ツーリング 

資格：２級土木施工管理技士 

  「これまで培った経験を活かし微力ながら会社の成長

に貢献していければと思います。皆様にはご指導頂く事

も多いと思いますが、一日でも早くお役に立てるよう努

力して参ります。どうぞ宜しくお願い致します。」 

★西口 陽亮 大阪事業部 奈良営業所 29歳 

趣味：旅行、音楽鑑賞 

資格：危険物取扱者(乙種４類) 

「前職はホームセンターで販売をしておりました。建設

業界は初めての経験になりますが、一日でも早く戦力

になれるように日々精進して参りますので、宜しくお願

い致します。」 

施工前 

施工後 


